



Mutter-Kind Klinik Mahenge



Am 30. Oktober 2022 wurde die Mutter-Kind-Klinik feierlich eröffnet

Projekt 2017-2024

Mutter-Kind Klinik feierlich eröffnet

Am 30. Oktober 2022 wurde die Mutter-Kind-Klinik feierlich eröffnet.

Drei Frauen aus unserem Verein waren zugegen und hielten die ersten hier geborenen Babies auf ihrem Arm.

ZIEL:

- Verringerung der hohen Sterblichkeitsraten bei Mutter und Kind, Stärkung von Ehe und Familie.
- Erste Leben-rettende Operationen (Kaiserschnitt) könnten Anfang 2024 stattfinden, wenn der OP-Saal und die Klinik mit allem NOTWENDIGEN versorgt ist.

FINANZIERUNG:

Die Finanzierung der OP-Ausstattung ist nur mit weiterer Hilfe möglich. 75.000 € werden noch gebraucht. Fördermittel erhoffen wir über ein Projekt mit der Stiftung NORD-Süd-Brücken Berlin zu erhalten. Weitere 25.000 € Eigenleistung unseres Vereins über Spenden werden dann noch benötigt... Jeder weitere EURO erleichtert die volle Inbetriebnahme des Mother-Child-Health-Centers (MCHC),

HISTORIE

Die Frauen in Mahenge waren es leid, hilflos erleben zu müssen, dass bei schwierigen Geburten Mutter und Kind sterben, weil in es keine Hilfe gab. Das nächste Krankenhaus in Ifakara (70km) ist nur schwer erreichbar: unbefestigte Strassen, fehlende Fahrzeuge, Geldmangel...

Mit den Frauen und Familien in Mahenge verband uns **die Vision**, dass möglichst bald vor Ort eine Klinik entsteht, in der die Frauen professionelle Hilfe bei der Geburt erhalten. 2015 haben die FRAUEN der *KWIRO-Gemeinde* mutig die begonnen, die Ziegelsteine für IHRE Mutter-Kind-Klinik selbst herzustellen! Es ist unglaublich: Dank der gemeinsamen Arbeit aller „Small Christian Communities“ vor Ort und zahlreicher Spender aus Erfurt und anderenorts,

konnte der Bau der Klinik mit den notwendigen Nebengebäuden nahezu fertiggestellt werden. Heute ist ein Teil der Vision Wirklichkeit. In unserer Klinik können Frauen bereits mit fachkundiger Begleitung unter hygienisch-sauberer Bedingungen entbinden!

OPERATIONEN können leider noch nicht ausgeführt werden. Hierzu fehlt es noch an zahlreichen Geräten und vor allem an GELD.

BISHERIGE AKTIVITÄTEN

Seit 2016 unterstützen wir mit jährlich ca. 10.000 € Spenden den Aufbau der Klinik. Bis 2022 konnten wir durch Fördermittel von der Stiftung Nord-Süd-Brücken insgesamt 90.000 € (2022) in die Klinik investieren.

Die Klinik ist baulich fertiggestellt mit Vor-, - und Nachgeburtlicher Station, Entbindungsraum, OP-Saal, ebenso die Nebengebäude wie Sterilisationsraum, Wäscherei, einfache Müllverbrennungsanlage sowie die Zuwege. Die Ausstattung ist noch sehr bescheiden.

WAS NOCH FEHLT

OP-Tisch, Beatmungsgerät für Baby u. Erwachsene, Diathermie-Gerät, Kühlschrank für Blutkonserven, Analysegerät (Labor), Neugeborenen-Reanimation, Vakuum-Extraktor, Sauerstoffmessgerät, Absauggeräte, Dampfsterilisator (20l), Monitore, Zentrifuge, Mikroskop, Untersuchungsstühle, Betten, Matratzen, uam.

Spenden – auch online

Tansania Hilfe Erfurt e.V. Pax-Bank-Erfurt
IBAN DE81 3706 0193 5001 7890 17

Stichwort: Mutter-Kind-Klinik

Adresse für Spendenquittung bitte
nicht vergessen!



Email: tansaniahilfe-erfurt@web.de
Internet: www.tansaniahilfe-erfurt.de
Mobil: 01792930794
Vorstandsvorsitzender: Michael Scholz



Die Anfänge 2015 in Mahenge: Die Ziegel wurden von den Menschen in Eigenleistung selbst hergestellt.



... die Mutter-Kind-Klinik im Bau, Stand Oktober 2015



Fr. Filbert Mhasi, Pfarrer und Manager vor Ort. Die neuen Türen und Fenster sichern seit April

www.tansaniahilfe-erfurt.de

2017 das Gebäude.



Die Haupt-Initiatorinnen vor dem Neubau. Sie überzeugten Bischof Ndorobo, den Bau trotzdem zu beginnen, obwohl die Finanzierung völlig unklar war.



Der OP-Saal wird gefliest. - Januar 2018



Mutter-Kind-Klinik in Mahenge im September 2018. Elektrischer Strom und Warmwasser sind verfügbar.

Wenn Du meinst, zu klein zu sein, um etwas zu bewegen, dann hattest Du noch nie eine Stechmücke im Bett. Volksweisheit



Der OP-Saal nach Anbau eines Sterilisationstraktes 2022



Eröffnung der Mutter-Kind-Klinik am 30. Oktober 2022

im Beisein von drei Frauen aus unserem Verein. Frau Dr. Galbas hält eines der ersten hier geborenen Babies im Arm.



Stand 5-2023